

Ausgang des Duells zwischen Schröder und Merkel: Merkel wurde  
Zweite, Schröder Vorletzter - so sahen das die überwiegend  
konservativen Medien | Veröffentlicht am: 7. September 2005 | 1

Zur medialen Wahrnehmung des Duells Schröder vs. Merkel fiel einem unserer Leser aus  
Thüringen ein wunderbarer und typischer Witz über die gleichgeschaltete Presse in der  
ehemaligen DDR zu einem innerdeutschen sportlichen Duell ein: In einem Wettlauf  
zwischen einem westdeutschen und einem ostdeutschen Läufer wurde der aus dem Westen  
Sieger.

In der Ostpresse stand konsequent: Unser Mann wurde Zweiter, der Westdeutsche  
Vorletzter...